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佐倉市立臼井南中学校 

１学年だより 

4 号 

令和７年 7 月 1 日 

生徒の感想 ※一部抜粋 

・様々な宗教がありますが、考えを認め合う多文化共生が大切だと分かりました。なぜなら、新たな文化が生 

まれ、公平な社会をつくることができると考えたからです。 

・色々な文化を認め合っていくことが大切だと思いました。なぜなら、各宗教ごとの色々なきまりを互いに認 

め合うことが大切だと思ったからです。 

・色々な宗教があり、どれも良いところがあると思った。だから、色々な宗教が互いに認め合うことが大切だ 

と思った。 

・多文化共生を世界が受け入れる時代も遠くないのではないかと思いました。なぜなら、その宗教を信仰して 

いない私達でも、こうして豊富な情報を得ることができたからです。 

・色々な宗教のことがわかっておもしろかった。だから、これからも何かの機会で宗教のことを知ることがあ 

れば、もっと深くまで知りたいと思った。 



第一回定期テストを終えて 


